
2017年度 神戸女学院大学教職員組合 第二回執行委員会議事録 

 

日 時 2017年 6月 6日（火）12：30～13：15 

場 所 文学館 L-4教室 

出席者 7名 

欠席者 1名 

 

＜議事＞ 

１．要求書について 

委員長が事前に送ってくださった案について検討。例年より要求項目が増えているので、

内容が重複するところはカットする等、調整していく。 

特に議論した内容として、要求項目２の「同一労働同一賃金」の部分。これまでの学院

経営側からの回答書は「検討します」というだけであったので、もっと具体的な回答を導

き出したいと思っている。そのため、あえて突っ込んだ文言で要求書を作成していきたい

という背景がある。総合職と一般職の問題については、職務内容の差別化が曖昧なのに、

賃金だけが明確に差別化されているのはどうなのか、という点がポイント。かつ、一般職

は異動できる部署に制限があるため、「総合職より業務内容は把握できているのに」という

個人の感情（不満）にも繋がりかねない現状。あと数年後には、このような問題が表面化

してくることが予想されるため、学院経営側としてどう解決させていくのか、具体策を聞

いていきたい。 

要求書全体について、それぞれの現場の意見を具体的に盛り込んだ内容にするため、以

下の通り項目ごとに内容チェックを分担していくこととする。 

 

●要求項目１と２：職員４名 

●要求項目３：教員４名 

●要求項目４：赤字部分は要データ更新、入学者数⇒執行委員各 1名ずつ 

●要求項目５：全員 入学定員６３０をどう考えるかの部分⇒執行委員を中心に 

●要求項目６：職員４名 

●要求項目７：執行委員 

●要求項目８はカット 

●要求項目９：昨年度踏襲 

●要求項目１０：執行委員からメールで届いた案を教員４名でチェック 

 

各自、バラバラで良いので委員長にメールで報告。６月１３日締切とする。 

 

２．アンケートについて 



各役割を以下の通り分担する。 

●印刷：執行委員 

●配布：手分けして配布 

●アンケート実施にあたり総務課への報告：執行委員 

●回収箱設置・回収：執行委員 

●データ入力：全員で分担 

●結果分析：執行委員 2名、委員長 

 

アンケートの回答締切：６月３０日 

※アンケートの裏にレクリエーションに関するアンケートを付ける。 

 

３．財務説明会について 

６月２０日（火）１８時３０分～開催予定 

※財政説明会に先立ち、９日（金）に経理部長と委員長が１３時から打ち合わせ。同席可

能な方は参加して欲しい。場所は経理部長室？追って委員長からメール。それが終わり次

第、私大連の職員と打ち合わせ。 

 

４．組合員名簿について 

現在、理事でいらっしゃる先生も組合員に含まれている。この件について総務課に確認中

だが、基本的には組合員名簿から外す形で進める。確定し次第、名簿完成。 

 

５．次回執行委員会 

未定 

 

以上 


